



Leitbild Eischoll Tourismus

Eischoll – ein lebenswertes Naturparadies, das Einheimische und Gäste verbindet.

Von 1200 m bis 2900 m über Meer erstreckt sich unser Lebens- und Freizeitraum, der dir viel Platz bietet

- zum entspannten Erholen und Entschleunigen: Ganz egal zu welcher Jahreszeit geniesst du deine Auszeit, abseits von Dichtestress und Einheitsbrei.
- für vielfältigen Sport und Spass: eine moderne Bahninfrastruktur bringt dich im Winter und Sommer bequem an deinen Ausgangsort für Schneesport, Wandern oder Biken.
- für einzigartigen Natur- und Kulturgenuss: Unsere Destination ist Heimat der Lichtblume, unser intaktes Dorf voller Zeugen der Vergangenheit. Naturschauspiel und Tradition kannst du selbstständig oder begleitet entdecken.
- für luftige und bodenständige Momente: Auf der neuen Hängebrücke Milibach kannst du die atemberaubende Aussicht erleben und die Spielplätze der Region besuchen, wo «Sudeln» für kleine und grosse Kinder nicht nur erlaubt, sondern erwünscht ist.

Wir gehen haushälterisch mit unseren Ressourcen um. Unsere Energie produzieren wir selbst und setzen sie nachhaltig ein. Unsere Infrastrukturen erhalten wir mit den nötigen Mitteln und bauen sie wo sinnvoll aus. Gemeinde, Einheimische und Zweitheimische ziehen hier am gleichen Strick mit einer langfristigen Perspektive.

Freiwillige leisten mit viel Herzblut wertvolle Arbeit, damit unser Naturparadies für alle lebenswert bleibt. Darauf sind wir stolz.

Mitarbeitende und touristische Leistungsträger machen unsere Destination zu einem entdeckungswürdigen Geheimtipp.

Sinnvolle Kooperationen, die für Gäste und Einheimische Mehrwerte schaffen, ziehen wir lokaler Kirchturmpolitik vor.

Eischoll ist ursprünglich, einfach und nah. Das ganze Jahr leicht mit dem öffentlichen Verkehr zu erreichen und immer einen Besuch wert. Wer einmal kommt, kommt wieder! Unter Umständen auch für länger.